



学校だより

# あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 15

令和7年10月17日

## 最後の運動会 精一杯頑張りました

雨で1日延期になりましたが、10月12日（日）に運動会を開催しました。

当日も朝方に小雨が降っており天候判断が難しい日でしたが、子どもたちのやる気が雨雲を吹き飛ばしてくれたのか、開会式までには雨もやみ、暑さも和らいだちょうどいい気候になりました。

今年の運動会は合川小学校で行う最後の運動会になります。子どもたちもそのことを意識しており、運動会のスローガンや演技の題名、児童会役員のあいさつにも「絆」、「最後の」、「思い出」という言葉がたくさん使われていました。



子どもたちは、本番に向けて9月の半ばから一生懸命に練習を重ねてきましたが、当日はその成果を発揮してどの演技・競技にも全力で取り組むことができました。特に低学年（1・2・3年生）の「あいかわ おうえんたい」と、高学年（4・5・6年生）の「絆よ永遠に！そして未来へ！」は素晴らしい演技を披露してくれました。

低学年はかわいくてカッコいいダンスがとてもよかったです。移動や整列をスムーズに行い、動きもキレキレで、全員がとても楽しそうに踊っていたのが印象的でした。

高学年は、組体操とよさこいを組み合わせた演技でしたが、組体操は一つひとつの技をきれいに見せるために細かいところまで意識できていました。大技は、全員が心をつにしてタイミングをあわせ、見事にすべての技を完成させました。よさこいも子どもたちが一体感を持ちながら踊っているのがよくわかり、その迫力ある姿に感動しました。どちらの学年も、子どもたちの本気の頑張り的一生懸命さが見られ、素晴らしかったと思います。

合川小学校の運動会は最後になりましたが、運動会のスローガン「高まれ絆！最高の仲間との思い出を！」を、達成できたと思います。



保護者、地域の皆様におかれましては、子どもたちに最後まで温かいご声援を送っていただき、誠にありがとうございました。また、合川小学校最後の運動会ということで、たくさんの方にご来場いただき、重ねて感謝を申し上げます。

最後まで片づけを手伝っていただいたPTA役員、地区委員、保護者、地域、卒業生の皆様、本当にありがとうございました。

### 徒競走



### 3色対抗玉入れ



### 3色対抗全員リレー



### 学年種目



### PTA 種目・夢窓音頭



### 1～3年生「あいかわ おうえんたい」



### 4～6年生「絆よ永遠に！そして未来へ！」

